

日本共産党区議団

小島和男

区政二ユース



2018・4  
NO 893

発行

荒川区荒川2-1-13区役所内・5階控室  
3802-4627  
〒114-8502  
arajcp@tcn-catv.ne.jp  
事務所 東日暮里三・十八・四  
電話三八九一・八八八四  
FAX 3891・8912  
東日暮里六・二十一・五  
電話三八〇六・九五五二



法律相談会

5月9日(水)  
午後6時より  
小島和男事務所

弁護士へのご相談は小島事務所に  
ご連絡下さい

<連絡先>  
小島和男事務所  
3891・8884  
小島和男携帯電話  
090・4361・9202

視覚障害者の皆さんと  
日暮里駅バリアフリー調査行

4月12日、東京都視覚障害者協会(東視協)と共産党区議団は、日暮里駅のJR・京成のホームドアや音声案内設置状況などの調査を行いました。



階段への誘導音声「鳥の声」が途切れることのないようにしてください。階段がわからず方向を見失い死亡事故につながることもある。



JRは山手線に設置されたホームドアが京浜東北線にはなし。



H字型柱にぶつかってケガをする。バーを付けて。



ホームの南側北側の先端部に柵がなく、誤って転落する危険がある。電車が停車しない部分に柵を設置してほしい。



南側乗り換え通路の点字ブロックは以前の形状が混在。JIS規格のブロックに統一して設置を。



日暮里駅敷地から公道への点字ブロックが途切れている。管轄の違いを越え連動するように。

ホームドアについて、京成1番線は遅くてもオリンピックまでには設置されますが、JRはオリンピック後の設置なるようです。JRにも早期に設置してほしい。

高校生まで医療費無料  
と給食費無料化を実現

大分県豊後高田市

豊後高田市が公立幼稚園・小中学校の給食費無料化と高校生まで子ども医療費無料化を今年度予算で実施されたことが報道されました。(給食費)幼稚園は、月3,000円、小学校4,000円、中学校4,500円の保護者負担を全額補助します。(医療費)通院入院とも高校生まで拡大します。荒川区では、私たちも予算要求や本会議質問、条例提案などで繰り返し要望していますが、残念ですがまだ実現できていません。厚生労働省のまとめで、子どもの医療費助成で、通院費助成を高校卒業まで拡大した自治体は2016年4月1日時点で378自治体に上り、前年比109%の自治体が増え、市区町村の22%です。23区で荒川区がトップ

豊後高田市  
2018年3月1日現在  
人口22,861人  
10,650世帯  
2018年度一般会計予算  
145億6000万円  
高校生まで医療費無料化  
3,600万円(予算  
の0.26%)  
給食費無料5,700万円  
(予算の0.39%)



現在解体中。  
ここに出来るビルの2階部分で開設

開設予定地：東尾久3-27(2階)  
(熊野前駅徒歩2分)  
延床面積：291㎡  
事業者：(株)ピノコーポレーション  
開設予定：2020年4月  
定員：0才～5才50人



開設予定地：町屋2-2  
(町屋駅徒歩1分)  
延床面積：424㎡  
事業者：(株)グローバルキッズ  
開設予定：2019年4月  
定員：0才～5才60人

新たに2つの認可  
保育園が開設します

## シルバー人材センター 4月に配分金を改善

共産党区議団が3月に「シルバー人材センターの配分金は最低賃金を割り込まないこと。最低賃金を下回った10月～3月分をさかのぼって手当てすること」を区に申し立てました。



新年度4月以降の配分金は、当然958円を上回る見直しを行って改善しましたが、さかのぼっての支払いは、予算上困難な状況です。

今後、区の委託事業は、10月の最低賃金改定時期に合わせて、配分金も見直せるように区として検討しています。少しでも暮らし応援にできることから改善を図っていききたいものです。

## ひぐらし小、2年後には 空き教室もなくなる

マンションの増加に伴って、ひぐらし小への入学児童が増え続け、昨年度に続いて今年度も3クラスになりました。



が近隣だとしてひぐらし小に通っているが、下の子がひぐらし小を希望しても難しいと言われているようです。今から、今後の児童増に対応した抜本的な対策を講じないと大変なことになってしまいます。

### 児童クラブは 来年4月には不足

西日暮里2丁目児童クラブは、定員80名・日暮里児童クラブは定員40名ですが、今年4月は、両方ともほぼ定員いっぱいとなっています。

来年4月になると利用できない児童が増えることも予想されているだけに、来年度に向けて児童クラブを増設することが求められています。

## 閉会会議に民泊・簡易宿所 規制条例が提案されます

4月24日(火)～4月27日(金)まで4日間会期で、荒川区議会閉会会議(通年議会閉めの会議)を開催します。

閉会会議には、6月15日から施行される住宅宿泊事業法(民泊新法)について荒川区独自の民泊規制条例案が提出されます。



民泊の場所  
あるカギ

宿泊施設は、旅館業法に基づく届け出が必要ですが、現在の民泊は、届け出がなく、違法な民泊です。区内でもゴミ出し、騒音問題で近隣住民とトラブルや全国的に犯罪などに民泊が利用されたことなどが問題になっています。

2月会議でも民泊はどこにあるかわからない。密集地域が多い荒川区の住民にとっては不安など各会派から意見が出されました。国の民泊新法が6月15日から施行となりますが年間180日まで営業を許可します。荒川区は年間115日しか営業を認めないなど国の規制緩和に歯止めをかける条例案が提案されます。また民泊への規制強化に伴って、宿泊日数に規制のない簡易宿所に流れる傾向があり、区内でも4カ所の簡易宿所の計画が予定されています。



区内の住宅  
密集地域

## いいかげんにしてほしい 安倍内閣の様々な隠蔽

森友学園では、財務省は事前の価格交渉はなしと答弁。実際には決算文書で価格交渉に昭恵夫人などが関わっていたことが明るみに...

防衛省は、南スーダンやイラクの自衛隊の日報はないと言っていたのに日報があったことが次々と明らかに...



経過をみれば、安倍内閣の責任は重大ですが、すべて官僚の責任に押し付け、済せようなんてとんでもない話です。すでに世論調査では内閣支持率は26.7%、不支持は50%を超え、安倍内閣が危険水域に入っています。ウソとゴマカシの安倍政権は早く退陣してもらいましょう。

## 3月15日に日暮里公園の 喫煙所が廃止になりました

日暮里公園では園庭のない保育園の園児などが利用しており、受動喫煙の被害を受けることから日暮里公園(東日暮里3丁目)の喫煙所の廃止を求めてきましたが、この度、区が日暮里公園の禁止事項の看板書換えを行うことにあたって、喫煙禁止を加えたことから、3月15日に廃止をしたものです。

区内の公園・児童遊園で喫煙できる公園は、荒川公園(区役所前)・自然公園・西日暮里公園・





